Von http://seelenfreiheit.blogspot.com/2021/04/35800-adrenochrom-fur-diemenschen-die.html

Dienstag, 20. April 2021

Adrenochrom! Für die Menschen, die es mit unseren Kindern tun, wird es keine Gnade geben !!! Der tiefe Staat wird sich schon bald nicht mehr hinter "Verschwörungstheorien" verstecken können. Sie alle werden schon bald entsorgt !!!

Der berühmte Schauspieler verblüfft die Medien, indem er "Adrenochrom" erwähnt, während er für seinen neuen Film wirbt



Am 17. April erwähnte Jim Caviezel, der berühmte Schauspieler von Passion of the Christ, während er seinen neuesten Film bewarb, virtuell den Begriff "Adrenochrom" und verwirrte die Mainstream-Medien, die den Schauspieler beschuldigten, "Verschwörungstheorien" zum Leben zu erwecken.

Während der Gesundheits- und Freiheitskonferenz in Tusla, Oklahoma, präsentierte der Schauspieler seinen neuesten Film Sounds of Freedom, der auf dem Leben von Tim Ballard basiert, einem ehemaligen Agenten des US-amerikanischen Heimatschutzministeriums (DHS).

Ballard verließ seinen Posten, um sich der Rettung von Kindern aus dem berüchtigten Menschenhandelsring zu widmen.

Die Handlung des Films dreht sich um die Rettung der Schwester eines der geretteten Kinder.

Die Entwicklung zeigt die abschreckende und herzzerreißende Grausamkeit der Kinderhandelsbranche zwischen den Vereinigten Staaten und dem Rest der Welt.

Caviezel war während einiger Operationen persönlich mit Tim Ballard zusammen, um die quälende Arbeit der Rettung dieser unschuldigen Kinder aus den Fängen der Menschenhändler zu erleben.

"Als er anfing, mir die ganze Hölle zu zeigen, die sie angeschaut haben ... Kinder sind nichts weiter als wie eine Kuh", erklärte Caviezel.

Der Schauspieler erwähnte, dass Ballard nicht an der Konferenz teilnehmen könne, weil "sie Kinder gerade aus den dunkelsten Nischen der Hölle ziehen, auf Müllhalden und an allen möglichen Orten.

Das Adrenochrom von Kindern... "

Der Konferenzmoderator bat Caviezel, zu erklären, was er mit "Adrenochrom" meinte.

"Im Wesentlichen haben Sie Adrenalin in Ihrem Körper", erklärte Caviezel.

"Und wenn du Angst hast, produzierst du Adrenalin.

Wenn Sie ein Athlet sind, erhalten Sie im vierten Quartal; Sie haben Adrenalin, das aus Ihnen kommt.

Wenn ein Kind weiß, dass es sterben wird, wird sein Körper dieses Adrenalin absondern.

Und sie haben viele Begriffe, die er benutzt, durch die er mich führt, aber es ist der schlimmste Horror, den ich je gesehen habe.

-->> Das Schreien allein, auch wenn ich es nie gesehen habe, ist jenseits - und diese Leute, die es tun, ähm, es wird keine Gnade für sie geben ", sagte der Schauspieler.

Massenmedien wie <u>Daily Mail</u> und andere kritisierten den Schauspieler sofort für die Förderung von "Verschwörungstheorien" im Zusammenhang mit der Qanon-Bewegung, in der der Begriff "Adrenochrom" ursprünglich erwähnt wurde.

DailyMail: "Die Verschwörungstheorie, ein Eckpfeiler des QAnon-Dogmas, besagt, dass ein Netzwerk von Politikern und Prominenten Tausende von Kindern foltert und ermordet, um ihre Nebennieren für zusammengesetztes Adrenochrom zu ernten, das sie dann auch als Lebenselixier verwenden können als Freizeitdroge. "

In ihrem Artikel zitiert die britische Boulevardzeitung Dutzende von Tweets von Menschen, die ihre Enttäuschung über Caviezels Worte zum Ausdruck bringen. dass sie ihn als Schauspieler bewunderten, aber von nun an aufhören würden, seine Filme anzusehen.

Ironischerweise sagten die mehr als 1500 Kommentare am Ende des Beitrags: "Es ist wahr", "Recherchiere" oder "Die Wahrheit tut weh".

Gründe, Caviezel zu glauben

Während der 20 Minuten, in denen der Schauspieler virtuell mit dem Moderator interagierte, erklärte er seine eher spirituellen oder christlichen Glaubensgründe für die Teilnahme an Filmen wie Passion of the Christ oder Sounds of Freedom.

Während der Dreharbeiten zur Passion Christi wurden Caviezel und andere Mitarbeiter vom Blitz getroffen.

Er hat eine Schulter davon abgehalten, so lange "gekreuzigt" zu werden, sich durch Kälte und Wind Lungenentzündung und Unterkühlung zugezogen und war kurz vor dem Tod - keine gewöhnliche Tortur für einen Hollywood-Schauspieler.

Der Film wurde vom Establishment sabotiert, erzielte aber dank Mundpropaganda unvorhergesehene Erfolge.

"Dies ist einer der besten Filme, die ich je in meinem Leben gemacht habe.

Der Film befindet sich auf der Ebene der Akademiepreise.

Ob es in dieser Branche zu sehen ist, hängt wirklich von Ihren Gebeten und Ihrer Mundpropaganda ab ", sagte der Schauspieler.

Mit Tränen in den Augen zeigte der Schauspieler, dass sein Herz von der Botschaft der Klänge der Freiheit bewegt wurde: "Du bist das Beste, was du jemals sein wirst, wenn Gott so in deinem Herzen ist.

Du hast keine Angst vor dem Teufel.

Sie jagen es tatsächlich.

Weil Gottes Kinder nicht zum Verkauf stehen, stehen sie nicht zum Verkauf.

Du kannst es nicht mehr tun, Satan, und wir kommen dir nach, und ich habe keine Angst, und ich bitte euch alle, auch keine Angst zu haben."

Laut Tim Ballard mobilisiert das globale Menschenhandelsgeschäft jährlich rund 150 Milliarden US-Dollar.

"Dieser Film ist wirklich wichtig;

Es ist eine Gelegenheit für die Welt, zu wissen, was passiert ", sagte Ballard.

Der Film soll Ende 2021 veröffentlicht werden.

(Ich hoffe, dass er früher ausgestrahlt wird!!!)

https://m.thebl.tv/world-news/famous-actor-stuns-media-by-mentioning-adrenochrome-while-promoting-his-new-film.html